

1983. À BUCARAMANGA, UNE GRANDE VILLE DE COLOMBIE\*...



LA FAMILLE VARGAS HABITE DANS LE QUARTIER PAUVRE DE CIUDAD NORTE, OÙ S'ENTASSENT BEAUCOUP DE GENS QUI ONT FUI LA VIOLENCE DES CAMPAGNES.















\*LA COLOMBIE EST UN GRAND PAYS D'AMÉRIQUE DU SUD, QUI SUBIT UNE GUERRE CIVILE DEPUIS PLUS DE CINQUANTE ANS. LA VIOLENCE ET LA MISÈRE Y SONT TRÈS PRÉSENTES.









Merci encore, et d clemain! A PARTIR DECE JOUR-LE, ALBEIRO PEUT OFFRIR DE QUOI MANGER A PLUSIEURS ABUELITOS.



































Bonjour! Je m'appelle Tony et je travaille à la télévision française. Je voudrais faire un reportage sur ton action.







ET LE SAMEDI 26 OCTOBRE 1991, EN FRANCE...







Bon, organisons-nous!
On va ouvrir un compte en banque spécial pour lui et on lui remettra l'argent récolté!



À BAYONNE, LE JOURNALISTE PATRICK BEUGLOT VOIT LE REPORTAGE AVEC SON AMI CESAR RINCON...

Ça fait un moment que je veux aider ton pays... Le reportage me donne une idée...



Et si on chéait une association en France pour faire connaître son action et récolter de l'argent?



TRÈS VITE, PATRICK BEUGLDT CRÉE L'ASS OCIATION «UN COIN DE COLOMBIE». PENDANT PLUSIEURS MOIS, IL SILLONNE LA RÉGION ET RÉCOLTE DE L'ARGENT.





Bonjour, Madame Vargas!
Bonjour, Albeiro!
Je suis si heureux
de vous accueillir
en France!



ET LE LENDEMAIN ...

Albeiro, au nom de notre association, je suis heureux de te remettre ce chèque de 166 000 francs\*!



Je dis souvent:

«Quandon veut, on peut.»

Grâce à votre générosité,
nous allons pouvoir créer
un vrai centre d'accueil
pour nos abuelitos! Un
grand merci pour eux!



\* 166 000 FRANCS = ENVIRON 25 000 EUROS.









Les abuelitos qui le veulent peuvent travailler: aider à la cuisire, rabriquer des coussins, des napperons.





a après?

Albeiro, aujourd'hui, en compagnie d'une de ses chères "abuelitas" et de deux "angelitos".

Une grande maison pour les abuelitos

Aujourd'hui, Albeiro Vargas a 29 ans, il est marié et il a une petite fille. Il a ouvert une grande maison où peuvent vivre 120 « abuelitos ». Depuis qu'il a commencé, à l'âge de 6 ans, Albeiro s'est occupé de plus de 1 000 abuelitos! Il les a soignés, nourris, et leur a rendu le sourire et la dignité. Et beaucoup sont morts paisiblement dans ses bras...



"Je crois que c'est Dieu qui remue les cœurs et inspire la générosité."

Le soutien de l'étranger

Malgré ses promesses, le gouvernement colombien ne lui donne aucune aide. Albeiro doit trouver tous les jours des solutions pour que son action continue. Ce sont des associations, en France et dans d'autres pays du monde, qui lui envoient régulièrement de l'argent. Depuis 1991, l'association française de Patrick Beuglot lui a envoyé près de 458 000 euros. Albeiro est en danger !

Les amis d'Albeiro ont très peur qu'il soit assassiné car il prend beaucoup de risques en dénonçant la grande misère de nombreux Colombiens. La meilleure façon de le protéger est de le faire connaître et de soutenir son action partout dans le monde.

Pour en savoir plus :

L'association « Le coin de Colombie » a changé de nom et s'appelle maintenant « Des voix pour Albeiro Vargas ». 30, rue de Louillot, 64600 Anglet. Site : www.voixpouralbeiro.com